



PASSIONFORTRUTH

WHERE NEW LIFE BEGINS

¿cómo conseguir respuestas a tus oraciones?

¿Cuántas veces has esperado que la voz de Dios te hable? ¿Cuántas veces le has hablado a Dios esperando esa respuesta que has estado buscando, orando diligentemente, pero Dios parece no responder? ¿Cuántos de ustedes sienten que Dios ni siquiera te presta atención? En la transmisión de esta semana, voy a compartir con ustedes lo que encontré directamente en la Tora, los primeros cinco libros del Antiguo Testamento, una fórmula que creo que Dios dice, «haz esto y te escuchare y comerás el pan directo del cielo». Vamos a hablar de ello ahora mismo.

Hola a todos, soy Jim Staley, con Ministerios Pasión por la Verdad. Antes de comenzar, asegúrate de suscribirte a este canal si quieres aprender más acerca de lo que Dios está hablando en este reino terrenal a través de Su palabra proféticamente y quieres aprender la Biblia desde el idioma original, la cultura original, todas las expresiones idiomáticas y todo el contexto. Fuera del Protestantismo, mucho antes del Catolicismo, todo el camino de regreso al primer siglo, este es el canal para ti. Este es el ministerio para ti. Nos gusta hacer cosas bíblicas en formas bíblicas. Nos remontamos hasta el principio para encontrar la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad. ¿Por qué? porque la verdad solo puede hacer una cosa, hacerte libre. Eso es exactamente de lo que vamos a hablar hoy aquí. Vamos a hablar de Dios hablándonos y liberándonos.

Hay tantas veces en nuestras vidas, en mi vida, donde me siento como si estuviera en un lugar seco y tengo huesos secos. Siento que soy Ezequiel 37. Soy los huesos secos de José que han estado sentados ahí nada más, esperando que el Espíritu Santo me de vida. Soy como el Adán tendido en el suelo antes de que le infundieran vida y esperando esa vida. ¿Cuántos de nosotros suplicamos a Dios sin obtener respuesta? Señoras y señores, estoy aquí para decirles que nuestro Dios es santo. Él es apartado. Él es kadosh. Esa palabra en hebreo significa ser apartado, santo. Es como un momento en el lugar santísimo. A nadie se le permite entrar al Lugar Santísimo excepto al sumo sacerdote y solo una vez al año.

Lo que voy a compartir con ustedes es que, en la porción de la torá de esta semana, que es solo un método que se usa, la mayoría del pueblo judío y el pueblo mesiánico toman los primeros cinco libros de la biblia, la torá, y la leen a lo largo del año, unos pocos capítulos por semana, es un programa de lectura bíblica. Cada semana hay unos tres capítulos. Esta semana se llama Emor, que incluye levítico capítulo 21. Quiero que vayan conmigo a levítico capítulo 21 porque lo que están a punto de escuchar en esta transmisión, me atrevería a decir que tal vez nunca antes hayan escuchado lo que van a escuchar en el capítulo 21 y el capítulo 22, que son detalles profundos que la mayoría de la gente lee cuando quiere dormirse. Eso es lo que leen levítico 21 y 22, pero yo creo que el espíritu santo va a sacar proféticamente de aquí algunos principios en el reino espiritual, que te van a dar la respuesta que has estado buscando. Si tienes un problema en tu matrimonio, un problema en tu relación, un problema con dios mismo, y has estado esperando que dios te hable, no es coincidencia que la palabra emor en la

porción de la tora de esta semana, la palabra hebrea literalmente significa hablar. Creo que dios va a hablar a través de mí para ti y oro para que dios te bendiga en esta transmisión. ¿están listos? Allá vamos.

Comencemos a leer y que el Espíritu Santo sea quien hable. Capítulo 21 versículo uno,

El Señor dijo a Moisés: «Habla a los sacerdotes, hijos de Aarón, y diles que no se contaminen por un muerto en sus pueblos, ² a no ser por un pariente cercano, por su madre o por su padre, o por su hijo o por su hermano, ³ o por su hermana virgen, a él cercana, la cual no haya tenido marido; por ella puede contaminarse. ⁴ No se contaminará como cualquier hombre de su pueblo, haciéndose impuro.

Ahora, ¿de qué rayos está hablando aquí? No se le permite contaminarse. Esto es lo que pasa en el antiguo Israel cuando alguien muere, ok, hay cosas culturales que pasan, que hacían, que eran normas culturales con las que podían profanarse. En otras palabras, no podían tocar un cadáver, a menos que fuera un pariente muy cercano. Entonces, hacían un funeral, ¿ok? Tenían que llevar el cuerpo, etcétera, etcétera. Si estos son los sacerdotes, los hijos de Aarón, hay leyes específicas que son diferentes para aquellos que son sacerdotes que para aquellos que son gente común. De entrada, quiero que conectes esto con el Nuevo Testamento. Creo que es en Primera de Pedro donde dice que ustedes son un reino de sacerdotes. Si estás viendo este programa ahora mismo y crees en Yeshua, Jesús, y crees que eres un seguidor de Cristo y te consideras un pequeño cristiano, un pequeño Cristo, entonces necesitas entender que tu encajas justo aquí. Eres un sacerdote.

Presta atención, mi amigo, hermano y hermana, porque la información que estás a punto de leer son instrucciones de cómo tener intimidad y que Dios te hable y específicamente cómo venir ante Él y comer el pan del cielo que todos estamos buscando. Las increíbles conexiones que vamos a hacer, creo que van a ser excelentes en tu vida. Aquí vamos.

Entonces, cuando alguien muere, no se nos permite profanarnos. ok. No podemos contaminarnos por estar perdiendo el tiempo con cualquiera. Las implicaciones espirituales de esto es que importa con quién te juntas. Importa con quién estás conectado. Importa con quien tienes intimidad. Importa quiénes son tus amigos íntimos. Una vez oí que eres el promedio de las cinco personas con las que más te juntas. Eso es parte de la lección principal que tenemos aquí es que te contaminas al andar con gente que está contaminada, que no es la más cercana a ti, y esa conexión cercana debe ser la familia. La conexión aquí es espiritualmente. La Biblia dice que no debes estar en yugo desigual. Se supone que debes estar alrededor de personas que son igualmente **uncidas** contigo para estar fuera de eso y estar íntimamente conectado, estar hombro a hombro, por así decirlo, que es lo que significa tocar, ¿cierto? Los estas tocando, hay una frecuencia que sale de ti y entra en ellos. Cuando estas compartiendo el pan con gente que está contaminada, eso te contaminara a ti. Eso es lo que va a pasar.

Ahora, tú puedes alejarte de eso. Tú puedes ir al bar como un carpintero después del trabajo o lo que sea, y no pensar nada acerca de eso. Pero tú como creyente en el Señor, Jesucristo, Yeshua, nuestro Mesías, no se te permite. No se nos permite estar alrededor y conectarnos con los incrédulos que puedan estar contaminados porque te contaminará. No estoy diciendo que no se te permita estar cerca de ellos o testificarles. Pero conectarse con ellos es diferente.

De hecho, siempre les doy este ejemplo a mis hijas, o cuando estoy enseñando a los jóvenes, me paro en una silla y les pido que traten de jalarme hacia abajo mientras yo estoy tratando de jalarlos hacia arriba en la silla, e inevitablemente mi hija de once años puede jalarme de la silla cada vez. ¿Por qué? Porque es mucho más difícil hacer palanca para subir a alguien, que para bajarlo. Y, con solo estar alrededor de personas que no están igualmente unidas contigo, te encontraras promediando hacia abajo. Muy bien, suficiente de eso. Sigamos adelante.

versículo 5, **«No harán tonsura en su cabeza, ni raerán la punta de su barba, ni en su carne harán incisiones.**

Ahora, hay mucha gente que dice, «oh, no puedes guardar la ley de Dios porque mira esto, te estás cortando los bordes de la barba, y eso va en contra de la ley de Dios». No, de ninguna manera. Esto está hablando específicamente de marcas para los muertos, de acuerdo. Esto está hablando de cortar. Estas son normas culturales que están sucediendo en sociedades paganas fuera de Israel, y Él no quiere que ellos adopten esas prácticas paganas y las traigan a Su congregación, lo que hoy llamaríamos la iglesia o la ecclesia. No se supone que seamos como el mundo que nos rodea, como las generaciones de paganos que están a nuestro alrededor. No adoptamos su estilo de vida; se supone que debemos lucir diferente, debemos actuar diferente. No “más santos que tú”, pero limpios. Hay una diferencia.

Cuando entras en una lucha de lodo y todo el mundo está en el lodo luchando, tienen lodo, y luego entras allí y estás perfectamente limpio, vas a destacar. Eso no te hace malo. No te hace nada más que has escogido separarte y no meterte en el lodo. Amen. Eso es para alguien ahí afuera que está en el lodo ahora mismo, luchando con situaciones y con personas con las que no necesitas luchar. Cuantos de ustedes... a propósito, esto es para alguien, esto viene del Señor, cuantos de Uds. saben que cuando tú te involucras en un argumento o una discusión que lleva a la impiedad, por ninguna otra razón más que el ego, y no hay ningún beneficio en esa discusión en absoluto, te estás contaminando. Te estas metiendo en el lodo con cerdos, y no hay manera de ganar porque puedes luchar con ese cerdo todo el camino hasta el suelo. Puedes meterle el hocico en el lodo, pero al final del día, cuando el cerdo yace en el suelo y está muerto, y tú te levantas con las manos arriba en la posición como signo de la victoria, tu estarás sucio. En el proceso de lo que llamarías ganar, te has contaminado. Cuando te metes en el lodo con alguien, y no es sobre algo que es justo, nunca vas a ganar porque aún en el ganar, tu pierdes. Y necesitaremos el agua de la palabra de Dios para lavarnos. Amen.

Muy bien, continuemos. Habla de no tomar una esposa que sea una ramera o una mujer contaminada. ¿Por qué? Porque cuando haces eso, estas profanando tu posición. Dios dice que eres un sacerdote, eres un sacerdote en el orden de Melquisedec. Esa palabra en hebreo son dos palabras juntas, melej, que es rey, y luego tzedek, que es justicia. Es el rey de justicia. Tú eres un sacerdote bajo la orden del rey de justicia, y nosotros debemos ser justos. Eso significa que no nos rebajamos al mundo, y no nos unimos con cosas que son de este mundo. Somos muy cuidadosos en todo lo que hacemos. La realeza, tiene un estatus diferente al de la gente común. No es bueno, malo o feo. Es lo que es. Es un papel. Eres un ejemplo. Todo puede ser permisible para ti, de lo que la Biblia dice que puedes hacer, pero ¿sabías que hay cosas que la Biblia dice que puedes hacer que pueden no ser provechosas dependiendo de tu estatus? Si eres un líder, y eres un sacerdote, y Dios te ha dado un papel de influencia, hay cosas que no puedes hacer que otras personas si podrían. Porque la gente te observa. Si eres padre, sí, puede que esté permitido utilizar ciertas palabras que no son groserías, pero como tu hijo de tres años te está escuchando, puede que no sea prudente ni provechoso utilizar ese lenguaje. Necesitamos saber quiénes

somos, necesitamos saber dónde estamos, y necesitamos asegurarnos que estamos operando... dentro de la santidad que Dios desea que tengamos. Porque todos estamos guiando a alguien en algún momento. Si queremos que Dios nos hable, necesitamos saber quiénes somos para que cuando nos acerquemos a Él, estemos limpios.

Todo este capítulo, damas y caballeros, trata de lo limpio y lo impuro y de conocer tu identidad. Esto es para el sacerdocio levítico. No es para los Danitas, ni para los Asheritas, o para los Neftalitas, esto ni siquiera es para los Juditas, lo que más tarde se llamaría los Judíos hoy. Esto es específicamente para los levitas, y aún más específicamente, para los hijos de Aarón. Si eres uno de estos, Dios dice, «hay reglas especiales para ti, para que puedas venir a mi presencia».

Mis amigos, si queremos venir a la presencia de Dios, no puedes simplemente decir, «Creo en Jesús,» y luego ir a hacer lo que vas a hacer, y pecar, y venir aquí y hacer esto, y participar en chismes aquí, en esto acá, y luego hacer esto a espaldas de tu esposa, venir delante de Dios y esperar que El haga algo por ti, que te de una sola palabra del cielo, que experimentes la presencia de Dios, que entres incluso en un lugar de adoración, y saques algo de ello, porque el Dios del cielo te cerrará Su puerta si no sigues los protocolos. ¿Sabes por qué? Porque Él es un Dios santo. Él es un Dios santo, y Él requiere que aquellos que vienen ante El sean santos. Estoy aquí para decirte que si piensas que puedes pecar y hacer lo que quieras, y solo alegar la sangre de Cristo sobre tu vida, estás muy mal informado, y tu estado de creyente está en un nivel elemental de las escrituras, porque eso no se encuentra en las escrituras. Tu eres un sacerdocio real. Sigamos leyendo y averigüemos más de lo que Dios tiene que decir.

Dice aquí en el versículo 10:

«El sumo sacerdote entre sus hermanos, sobre cuya cabeza fue derramado el aceite de la unción, y que fue consagrado para llevar las vestiduras, no descubrirá su cabeza ni rasgará sus vestidos».

Ahora, si tu no entiendes la cultura Hebrea y esta expresión idiomática aquí de descubrir su cabeza, vas a pasar por alto esto. Pero esto es un principio increíble para nosotros hoy, hermano, porque eres un sacerdote. Lo que significa descubrir su cabeza, El no está hablando necesariamente de cubrirse la cabeza, El está hablando de perder su temperamento. La palabra que se usa aquí para 'descubrir' es... perder la cabeza, o perder la calma, por así decirlo, como diríamos en español, español moderno, es no poder controlarse. Por eso dice, ni rasgar sus vestiduras. Te rasgas la ropa por ira, o por conmoción, o por frustración, ¿ok? Está diciendo, mira, estás usando las vestiduras. Tú estás usando las vestiduras, mi amigo, de Yeshua. El aceite de la unción de Dios ha sido derramado sobre ti, eso significa que has sido apartado. Ellos derraman el aceite de la unción sobre aquellos que son ungidos. En el antiguo Israel, lo derramaban sobre las ovejas y las cabras para proteger sus oídos del zumbido de las moscas. Tenemos al Señor de las moscas que está constantemente zumbando a nuestro alrededor. Pero el aceite de la unción de Dios, a través de la sangre de Cristo, está sobre tu cabeza. Tus vestiduras han sido despojadas. Estuviste desnudo ante el Creador. Él puso nuevas vestiduras de lino blanco perfecto, de Su Hijo, y por eso, tienes una nueva identidad. Y como tienes una nueva identidad, tu actitud cambia. Todo acerca de ti cambia, porque ahora estas en una posición de influencia. Eres un ejemplo. Eres un embajador. Eres un representante del Dios vivo en el reino de la tierra.

¿Recuerdan, amigos míos, cuando Moisés golpeó la roca dos veces? ¿Por qué golpear la roca dos veces fue tan significativo que lo mantuvo fuera de la tierra prometida? Ustedes dirían, «oh, eso es un poco duro». ¿Lo es? Él es el líder del verdadero mundo libre. Él es la única persona que Dios dijo: «Confío

tanto en ti, que voy a llevarte por encima del sumo sacerdote. Voy a llevarte a la cima de la montaña, y voy a pasar 40 días en privado contigo. Voy a dejar que me veas por detrás mientras paso a tu lado. Voy a darte intimidad. Voy a dejarte ver el dedo que tengo, el dedo de Dios, sobre la piedra, escribiendo los Diez Mandamientos. Voy a darte lo que ningún hombre ha tenido jamás. Confío en ti para que representes mi carácter ante esta gente porque no me conocen». Y cuando el golpeó esa roca dos veces, le mostro a la gente una característica de Dios que no estaba allí en ese momento. Y como él lo representó mal, Dios lo despojó de su herencia en ese momento, lo promovió en otras áreas en general, pero lo despojó de la bendición en el reino de la tierra de la única cosa que había estado esperando por 40 años. Imaginen eso mis amigos, trabajando tan duro toda tu vida para que Dios te bendiga, para escuchar Su voz, y en un momento, con un movimiento tonto, lo pierdes todo.

Por eso nuestro papel es tan importante. Por eso tenemos que entender la gravedad de lo que eres en Cristo. Tú no eres un Americano solamente, tú no eres de cualquier país que seas, Tu estas en Cristo, y el que esta crucificado con Cristo, ya no vive. Gálatas capítulo 2, versículo 20,

«por tanto, ya no vivo yo, más vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.»

Así como Él renunció a Su papel en el cielo, se supone que yo debo renunciar a mi papel en la tierra. ¿Cuál es mi papel en la tierra? Escucha con atención, porque lo que voy a decirte es muy sencillo, pero es el ingrediente secreto para experimentar el poder, la presencia y la voz de Dios. Es renunciar a tu ego. Es renunciar el derecho a tener razón. Es desvestirte y reconocer que llevas ropa diferente, que no debes descubrirte la cabeza. No debes perder la calma. Debes permanecer digno. Eres un rey. Eres una reina. Eres un sacerdote. Eres una sacerdotisa. Eres un profeta y una profetisa. Representas al Señor Dios en el reino terrenal. ¿Puedo hacerte una pregunta? ¿Qué tan bien lo estás representando? En una escala de 1 a 10, con 10 siendo que estas casi a la imagen de Cristo, y 1 siendo que no puedes ni deletrear 'imagen de Cristo', ¿dónde estás tú, con lo que haces en privado? ¿Cómo actúas en público? ¿Abres tu pecho y pierdes la calma? ¿Lo estás representando? ¿Llevas las vestiduras del sumo sacerdote?

Este mensaje, yo creo, proféticamente, es para poner una gravedad en ti. Algunos de ustedes que están viendo esto están buscando algún mensaje profético del final de los tiempos. Yo les digo, no están listos para un mensaje profético del final de los tiempos porque no están usando las vestiduras correctas, o las vestiduras que Él les dio todavía están colgadas detrás de su puerta en el gancho. La salvación, mis amigos, es sólo el comienzo del viaje espiritual. Ustedes van a estar muy desilusionados cuando el creador venga montado en un caballo, y ustedes se levanten para encontrarse con El en el aire, y se derritan de regreso al suelo por la desilusión que ustedes saben que El tendrá, pero El los deja entrar por la sangre de Cristo, tal vez por oler a azufre, como dice la escritura, pero no hay ninguna bendición en recompensa, nada, porque ustedes no le dieron nada a cambio. Todo se trataba de ti. Damas y caballeros, sigamos adelante. Creo que hay mucho más por venir.

Bien, la siguiente sección aquí comenzando en el versículo 16 hasta el 23 y siguiendo al 24, el resto del capítulo, habla acerca de estos defectos, que no se te permite venir ante el Señor con estos defectos. Cualquier tipo de defecto. Habla de ***un hombre ciego o un hombre cojo, mutilado o deforme, que tenga quebradura de pie o rotura de mano, jorobado, enano, un hombre que tenga una nube en el ojo, o sarna, un eunuco***, todos estos diferentes defectos.

Cuando miramos esta escritura, muchos de nosotros podríamos decir, «bueno, eso no es justo. Esa persona nació ciega. ¿Eso qué tiene que ver? Eso no es justo, no es justo", porque siempre estamos mirando desde nuestra perspectiva. Que asombroso es que literalmente, piensa lo que decimos con esto, literalmente estamos juzgando al Creador del universo y diciéndole a Dios, que es infinito en todas las direcciones, el que nos creó a todos nosotros, y lo estamos juzgando. Sólo podemos utilizar menos del 2% de nuestro cerebro, dicen los científicos. Algunas personas quizá un poco más y se convierten en genios si usas el 4%, pero nosotros usamos menos del 10% de nuestro cerebro y queremos juzgar al Creador y decirle que no es justo. Sin siquiera considerar que todo lo que estamos haciendo es mirar desde nuestra propia perspectiva.

Amigo mío, hay otra perspectiva en el universo y la del mismísimo Dios. Desde Su perspectiva, si vienes a Su presencia en el antiguo Israel, es pura santidad. Es puro poder. Es detrás de la cortina. Es como el Mago de Oz. Tu no vienes detrás de la cortina a menos que tengas las credenciales para hacerlo. Cuando vengas detrás de la cortina, será mejor que seas santo. Será mejor que no estés impuro. Más vale que estés limpio. Será mejor que tengas todo en orden, ¿cierto? Será mejor que tengas la sangre de Cristo por lo menos sobre el umbral de tu corazón o caerás muerto instantáneamente. Cuando vienes ante Dios, Él requiere perfección, porque todo acerca de Él es perfecto. Cuando Él creó a Adán y Eva, Él los creó perfectos. La imagen perfecta de Dios desde el ADN hasta el ADN espiritual, Él quería que fuera perfecta ante Él cuando Él estaba aquí en el planeta Tierra dentro del Lugar Santísimo. Pero las conexiones espirituales a esto son idénticas.

Cuanto saben que esta profetizado en el Antiguo Testamento que el Mesías va a venir y Él va a sanar a los ciegos, y Él va a sanar a los cojos, y ellos van a caminar y correr y ver de nuevo. No está hablando sólo físicamente, estaba hablando espiritualmente. Los profetas siempre tenían un mensaje de doble capa, una física en el reino de la tierra, una espiritual. Por eso siempre digo, lo que sucede en lo espiritual se manifiesta en lo físico, lo que sucede en lo físico se manifestará en el reino espiritual.

¿Por qué digo esto? Porque cuando Yeshua sana al hombre ciego en el estanque de Siloé, cuando toma la tierra del suelo y escupe sobre ella y crea una pasta y se la pone en el ojo, ¿qué está haciendo? ¿Y por qué tuvo que tomar tierra del suelo? Porque Adán fue hecho de la tierra. Lo que Él estaba haciendo en ese momento era que Él estaba proféticamente diciendo, de la tierra Adán pecó, pero en este momento, lo que causó que el hombre fuera ciego. Voy a tomar las verdaderas aguas de vida que salen de Mi boca, el agua de la Palabra viviente, Mi saliva representando la Palabra de Dios, voy a mezclarla con la tierra, y en este momento, proféticamente, voy a recrear a Adán, y él va a revivir, y finalmente va a ver. Él no va a ser espiritualmente ciego nunca más. Va a ser liberado de la esclavitud de no poder ver bien. ¿Cuántos de nosotros no podemos ver bien? Estaremos en medio de una situación, nos falta información. Estamos en una discusión con nuestro cónyuge, o estamos frustrados con nuestro trabajo, o juzgamos a esta persona debido a esta cantidad de información que vemos. Literalmente creemos lo que escuchamos en las noticias, y luego juzgamos como si supiéramos toda la información. Y luego juzgamos a Dios y decimos, Él no es justo.

Estoy aquí para decirles, mis amigos, al final del capítulo 21, Dios nos está hablando hoy como sacerdotes y reyes, que no se nos permite venir ante Él con ningún defecto. Y esto es lo fascinante. La palabra 'defecto' aquí en el hebreo, si la busco, significa literalmente, puede ser un defecto físico, pero también puede ser un defecto espiritual o moral que es un modismo para el pecado. Si tienes un defecto moral en tu vida, tienes un problema de lujuria, o tienes un pecado escondido en tu vida que no ha sido

confesado. ¿Sabes por qué la Biblia dice, confiesen sus pecados hermanos unos a otros para que vengan tiempos de refrigerio de la presencia del Señor? ¿Sabes por qué la Biblia dice, no te atrevas a venir ante mí con ningún tipo de regalo si tienes algo contra tu hermano? Porque es lo mismo que leímos aquí. No puedes venir ante Dios con un defecto. Si vienes ante Dios y tienes lujuria en tu ojo, entonces tienes ceguera. Si tienes algo contra tu hermano, entonces tienes un defecto en tu corazón. No está latiendo correctamente. Si tienes un problema con otra cosa, y no vas con tu hermano para arreglar las cosas, entonces tu pie está quebrado, espiritualmente. Entonces Dios dice, no vengas ante mí con todos estos defectos en tu vida. Puedes pasar por todo lo que te puedas imaginar, ¿cierto? Desde... una admisión, desde tu cuerpo hasta un defecto cerebral, con todo puedes hacer la conexión de que un pecado está conectado al defecto físico. No puedes venir ante Dios sin confesar eso, sin humillarte ante Él de eso, sin arrepentirte de eso, entonces puedes venir ante el Señor.

Así que, todas estas leyes extravagantes, extrañas, arcaicas que nos encanta juzgar y decir que son bizarras e injustas, están ahí por una razón, para enseñarnos, que no puedes presentarte ante Dios con un defecto. Es por esto mis amigos, si quieren saber, la mayor conexión en el reino físico, porque acabo de hacer la conexión espiritual, es por esto que cuando mueres, no te presentas ante Dios todavía, esperas hasta que el Mesías regrese. Permanecerás en la tumba en un lugar llamado Seol, la retención justa de los muertos, y los muertos en Cristo que están allí se levantarán de los muertos con cuerpos glorificados, porque no puedes pararte ante Dios con el cuerpo regular que tienes. Esa carne mundana estará descompuesta y no puede estar en la presencia de un Dios santo, y tampoco Dios quiere que esté. Es un insulto para El que la perfección con la que Él nos creo sea como nada en este punto.

Y veamos ahora el verso 22, mira esto, Él dice,

«Del pan de su Dios, de lo muy santo y de las cosas santificadas podrá comer».

No traigas un sacrificio profano ante el Señor ¿Qué es un sacrificio profano? No vengas ante mí y te llames creyente. No digas que me amas y luego odies a tu prójimo. No vengas ante mí con pecado oculto en tu vida. Nunca oirás mi voz, y más importante, Él dice, «no comerás el pan de tu Dios». Eso es algo increíble que me llamó la atención como ninguna otra cosa. Cuando estaba leyendo esto, el Espíritu Santo dijo, «no vengas ante mi sucio o no te alimentare». Sabes, algunos de nosotros estamos hambrientos. Pablo dice «que el Espíritu debe aumentar. La carne debe disminuir para que el hombre espiritual pueda aumentar». ¿Cómo aumenta el hombre espiritual? Está siendo alimentado por el Espíritu Santo, alimentado por el pan de Dios. Y Dios dice, «Yo retengo Mi pan de cualquiera que venga impuro.» La mayor parte de la iglesia cristiana de hoy se presenta impura ante Él. Están profanando el mismo santuario en el que entran, y ni siquiera lo saben. Es triste. No guardamos las fiestas de Dios. Profanamos el Sábado y estamos convencidos de que está bien guardar cualquier día que quieras, cuando Dios dijo, «Acuérdate del Sábado en el séptimo día, si importa». Lo que Dios dijo importa. Todo lo que la iglesia romana hizo a través de los siglos, siglos y siglos atrás, fue cambiar las cosas a lo que ellos querían e hicieron del cristianismo una religión acerca de ellos mismos, mezclando lo santo con lo profano. Ahora lo santo se ha ido, lo bueno se llama malo, lo malo se llama bueno, nos paramos frente a Dios y decimos, «El conoce mi corazón». Y Él dice: «Sí, lo conozco. Es malvado y engañoso sobre todos los caminos».

Mis amigos, es hora de que volvamos a hacer las cosas Bíblicas de forma Bíblicas. Esta es la última cosa que quiero compartir con ustedes está en el capítulo 22. Dice esto:

«Diles que todo hombre, en el versículo tres, de vuestra descendencia, en todas vuestras generaciones, que se acerque a las cosas sagradas»,

¿quieres acercarte a las cosas sagradas? Entonces esta es la fórmula. Te lo dije, te la estoy dando. Esto es... tan fácil, pero tan difícil de hacer. Pero Dios quiere que sepas que hay una gravedad de venir ante El, y esto es lo que Él dice,

«Si quieres acercarte a las cosas sagradas ...que los hijos de Israel consagran al Señor, estando impuro, será eliminado de mi presencia. Yo, El Señor».

Si quieres acercarte a las cosas sagradas y quieres que el Dios santo te hable, ¿cómo es que nos atrevemos a acercarnos a Él con impureza sobre nosotros? Es por eso que en Mateo capítulo 5, verso 23 y 24, Él dice, «No vengas y me traigas una ofrenda. No vengas a levantar tus manos y jugar a la iglesia ante mí y me digas cuán maravilloso y glorioso soy cuando tienes inmundicia sobre ti».

Amigos míos, ¿puedo hacerles una pregunta? ¿Cuál es tu impureza? Porque todos la tenemos. Voy a pedirle al Espíritu Santo que lo revele ahora mismo en el nombre de Yeshua, cuál es la inmundicia en las personas que están viendo esto ahora mismo, y quiero que lo escriban en la sección de comentarios. Por lo menos, si te sientes incómodo poniendo tu pecado ahí, di, yo tengo inmundicia. Solo escríbelo en los comentarios ahora mismo. Se... humilde ante tu Dios y solo di, «Dios, perdóname por mi inmundicia». Escríbelo ahora mismo, hará una diferencia. Creo que Dios quiere que resaltemos, Él quiere resaltar nuestra impureza para que podamos lidiar con ella. No puedes ignorarla y decir, la sangre de Cristo cubre toda mi inmundicia. Eso no se encuentra en ninguna parte de las escrituras fuera de la salvación misma.

Para poder ponerte el uniforme, debes tener la sangre de Cristo. Pero eso no significa que alguna vez vas a estar en una posición de experimentar Su presencia, Su intimidad, o incluso Su amistad, mucho menos Su poder. Todos nosotros queremos sentirnos valiosos, apreciados, y con propósito, y yo te digo, esto viene cuando el Señor Dios te envuelve con Sus brazos, y Él te deja saber que El está ahí.

Hay tantas personas hoy en día que ni siquiera creen en Dios, porque no creen que Dios se preocupe por ellos. Ellos están dormidos. Ellos no están despiertos. Tienen tanta inmundicia en ellos que no pueden oír la voz de Dios. No ven como Dios está trabajando en formas milagrosas a su alrededor. Damas y caballeros, estoy aquí para decirles, el Señor Dios desea darles aquello por lo que están orando, pero Él está restringido por tu propia inmundicia para acercarse a ti.

Tú quieres estar cerca de Dios, empieza a limpiar tu vida de todas las cosas en tu vida, desde malas actitudes, chismes, juzgar a la gente por cosas que tú puedes o no saber. E incluso si conoces todos los detalles, ¿por qué juzgarlos? Simplemente ora por ellos. Porque mañana tú podrías estar en la misma situación.

Dios, Padre, vengo ante ti en el nombre de Yeshua y te pido que hables ante tu pueblo y a tu pueblo. Revélales ahora mismo lo que es esa inmundicia. Lo que ellos necesitan hacer para ser santos delante de Ti, para cambiar sus hábitos, para cambiar su dirección. Y Dios, oro para que Tú traigas gravedad a sus vidas, para reconocer que lo que Tú quieres hacer requiere que ellos hagan algo, para detener el ego y comenzar a amar a la gente y amar a su prójimo como a sí mismos y amarte a Ti con todo su corazón, mente, alma y fuerza.

Solo te animo ahora mismo, mi amigo, que, si oraste esa oración junto conmigo, y si no lo hiciste, te animo a que pares, retrocedas, y lo veas de nuevo. Si no lo hiciste, entonces no estás captando la gravedad de lo que estamos tratando de decir y lo que el Espíritu Santo está tratando de transmitir. Él quiere tener comunión contigo. Quiere que comas Su pan. Él quiere hablarte a ti, pero hay una fórmula para hacer eso. Se limpio delante El. Haz lo que sea necesario en esta vida porque va a ser revelado en la próxima vida. Es mejor que lo hagas ahora. Es mejor que seas humilde ahora porque la humillación traerá la resurrección.

Mis amigos, oro para que Dios los bendiga a través de esta transmisión, y oro para que tomen este mensaje en serio y sean embajadores y representantes de Cristo como nunca antes. Recuerden, cuando hacemos cosas bíblicas de maneras bíblicas, y regresamos y miramos las escrituras desde el contexto original, y le pedimos al Espíritu Santo que nos revele lo que significa, Él lo hará.

Muy bien, mis amigos, hemos llegado al final de la transmisión. Asegúrense de compartir este mensaje. Vayan a nuestro sitio web passionfortruth.com. Siéntanse libres de revisar todos nuestros artículos y videos, hay cientos de ellos. Si deseas conectarte con nosotros y quieres ver este mensaje salir a las naciones, y te gustaría asociarte financieramente con nosotros, por favor, absolutamente, no dudes en conectarte con nosotros y ser uno de nuestros socios. Queremos asegurarnos de que este mensaje llegue a todo el mundo, y necesitamos tu ayuda para hacerlo. Muy bien, hasta la próxima semana, mi nombre es Jim Staley con Ministerios Pasión por la Verdad, y nos vemos en el próximo video.

Passion For Truth Ministries

P.O. Box 365 ❖ 5323 Highway N

Cottleville, MO 63338-9998

Email: info@passionfortruth.com

❖ www.passionfortruth.com ❖